

Pressemitteilung

Sparkasse fördert Saale-Musicum

Bad Neustadt, den 07.07.2017

Einen Scheck in Höhe von 2000 Euro konnte Kuno Holzheimer von der Bayerischen Musikakademie Hammelburg aus Mitteln der Sparkassenstiftung von den Direktoren Georg Straub und Heiko Laidig für das 14. Saale-Musicum entgegennehmen. Die Sparkasse unterstützt die kulturelle Veranstaltungsreihe von Beginn an. „Von der Quelle bis zur Mündung der fränkischen Saale wandert das Saale-Musicum bei fast 50 Veranstaltungen durch 45 Orte. Es hat sich in der Region etabliert und bietet allen Besuchern ein breites Spektrum an musikalischer Unterhaltung“, so Kuno Holzheimer. Das Saale-Musicum 2017 beginnt am Samstag, 17. Juni, mit einer feierlichen Eröffnung in Alsleben und endet am 30. Juli traditionell mit einer großen Abschlussveranstaltung in Gemünden. Im Bild Heiko Laidig (links) Kuno Holzheimer und Georg Straub (rechts).



Bildquelle: Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de